

Pour diffusion immédiate
Le 17 mai 2013

Appel de mises en candidature pour le Prix de la sécurité publique 2013

WHITEHORSE — On invite les Yukonnais à faire connaître leurs mises en candidature pour l'édition 2013 du Prix de la sécurité publique. Sont admissibles à ce prix, les particuliers, les jeunes, les groupes ou les programmes communautaires, les membres de la GRC et autres personnes responsables de l'application de la loi, qui contribuent à faire de nos collectivités des endroits plus sécuritaires où il est agréable de vivre, de travailler et de se divertir.

« Pour donner suite aux recommandations formulées dans le rapport *Terrain d'entente*, nous avons créé le Prix de la sécurité publique, qui souligne les efforts admirables de personnes ou de groupes qui contribuent à rendre les collectivités plus sécuritaires », a déclaré le ministre de la Justice, M. Mike Nixon. « L'an dernier, onze lauréats de partout au Yukon ont reçu le prix et je me réjouis à l'idée de souligner de nouveau les efforts d'autres Yukonnais. Si vous connaissez une personne ou un groupe qui satisfait aux critères d'attribution du prix, je vous encourage fortement à présenter sa candidature. »

Le Prix de la sécurité publique est remis chaque année dans le cadre d'un programme visant à souligner les efforts de Yukonnais qui contribuent à la sécurité publique par le rôle qu'ils jouent dans le maintien de l'ordre, la prévention du crime, la création de partenariats ou en tant que mentors auprès de jeunes. La création du Prix de la sécurité publique découle du rapport *Terrain d'entente, Évaluation des services de police du Yukon*, dans lequel on notait qu'il y aurait lieu de rendre hommage aux Yukonnais qui contribuent à la sécurité de leur collectivité en maintenant l'ordre ainsi qu'en prévenant et en réduisant le nombre d'actes criminels.

« De plus en plus, pour assurer la sécurité des collectivités, il faut qu'il y ait une collaboration entre le gouvernement, les organismes non gouvernementaux, les services de police, les citoyens et la collectivité », a ajouté M. Nixon. « Dans le cadre de l'édition de 2013 du Prix de la sécurité publique, le thème choisi est Partenariats. Au Yukon, nous avons la chance d'avoir plusieurs modèles efficaces de collaboration et de partenariats qui visent à améliorer la sécurité des collectivités, et ceux-ci méritent d'être mis de l'avant et de recevoir notre appui. »

L'appel de mises en candidature pour le Prix de la sécurité publique se terminera le 9 septembre; quant à la cérémonie de remise des prix, elle aura lieu au début de novembre. Les représentants du ministère de la Justice encouragent les collectivités locales, les parties intéressées et les Premières nations à présenter des candidats.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur les différentes catégories du Prix de la sécurité publique et des formulaires de mise en candidature, visitez le site Web www.justice.gov.yk.ca/fr.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Shari-Lynn MacLellan
Communications
Ministère de la Justice
867-456-6583
shari-lynn.maclellan@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-133

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.